

## 年末年始特別警戒隊・交通事故防止運動出発式実施

平成 30 年 12 月 10 日、肝付警察署敷地内において、年末年始特別警戒隊・交通事故防止運動出発式が、交通安全協会、少年ボランティア、地域安全モニター、大隅戦士ハヤブサキング、保育園児など多くの方々に参列いただき、開催されました。式典においては、肝付町の内倉忠孝さん所有の黒牛「はなさくら号」が一日警察署長に任命されました。平成 29 年、全国和牛能力共進会で鹿児島県が総合優勝したことにあやかり、肝付署管内でも「**日本一安全安心なまちづくり**」の実現を目指し、「モ～ これから安全安心の時代だ」と願いを一つにしました。式典では両町長の挨拶、肝付警察署長の挨拶の他、東串良町豊栄保育園児 33 人が和太鼓演奏を披露し、参列の皆さんに元気を与えてくれました。式典終了後、肝付警察署交通課長の「乗車、出発！」の号令で、白バイを先頭に、パトカー、青パト隊が警察署を出発し、管内の安全パトロールに出動しました。

また、年金支給日の 12 月 14 日東串良町の金融機関において防犯キャンペーンを行い、チラシや防犯ティッシュを配布し、「うそ電話詐欺」の被害に遭わないよう、注意を呼び掛けました。



### 地域安全モニター・少年補導員合同研修会開催

平成 30 年 11 月 21 日、交通安全会館 2 階において地域安全モニター・少年補導員の合同研修会を開催しました。研修会では、うそ電話詐欺手口の DVD 視聴と生活安全刑事課笹平課長代理よりパワーポイントを使用した刑法犯罪の現状説明等がありました。

「肝付署管内では平成 29 年と比較すると被害認知件数は減少していますが、被害に遭うところだったとの相談が寄せられている状況です。うそ電話詐欺についてもコンビニでの収納代行サービス等の手口を知っておくことが大事です。」と話し、防犯の知識を高め、管内の防犯活動に取り組むことを確認しました。

また、昨年 10 月 2 日全国地域安全運動鹿児島県大会において功労者への表彰があり、肝付地区管内では、永年防犯活動に取り組んでいただいている、肝付町の内園正久さんに県防犯功労賞が贈られました。研修会終了後、内園さんに賞状の授与を行い、今後も防犯活動に御協力を賜りますようお願いいたしました。



研修会の様子(皆さん真剣) 受賞おめでとうございます

### ＝挨拶運動で児童・生徒の安全をサポート＝

少年ボランティア連絡会(小竹範夫会長)を中心として平成 30 年 10 月波野小学校、11 月内之浦小学校、12 月岸良小・中一貫校、それぞれの正門前において挨拶運動を実施しました。先生とハイタッチして、「おはようございます」と元気よく挨拶してくれました。登校後は校庭で元気よく走り回っている児童も見られました。

また学校では各々の取り組みを行い、児童とのコミュニケーションを深めているようです。

この活動は、毎月肝付署管内の学校を巡回して児童・生徒の見守りと挨拶運動を実施しています。子ども達が事件・事故に遭わないよう、皆様の御支援と御協力をお願いいたします。



### うそ電話詐欺

### 要注意!!

電話・メール・はがき等での  
お金の要求は詐欺!

家族や警察に相談しましょう